

議案第1号 かまくら子ども議会宣言

鎌倉子ども議会議員の私たちは、今日この鎌倉市議会本会議場に集まり、鎌倉に住む私たちが心地よく共存でき、みんなが安心して暮らせる町づくりを見据え、鎌倉の伝統を受け継ぎながら、美しい鎌倉を未来につなぐために、考えを述べあいました。

私たちの暮らす鎌倉は、古都鎌倉の伝統ある街並みと歴史をもつ古き良き町で、海と山に囲まれた自然豊かで、鎌倉らしい文化と歴史を多くの人たちが大切にしてきました。

この豊かな自然を敬愛し、次の世代に受け継いでいくこと、暮らしやすい鎌倉として、一人ひとりの思いを大切にし、誰もが安心でき、子どもからお年寄りまで、協力し、支えあって、すべての人たちが安全で安心して笑顔で過ごせる町にすることが私たちの大切な仕事です。

私たちは、世界に誇る鎌倉らしい文化を大切にしながら、新しいことにチャレンジする鎌倉になっていくことも必要だと思います。特に、東京オリンピックに向けては、世界から観光に訪れる人達が鎌倉を訪れてよかったです、また訪れたいという気持ちになってもらえるよう、世界に誇れる鎌倉の町づくりをめざしたいと思います。

鎌倉の人々が一丸となって、みんなが安心して暮らせる町づくりを実現していくよう、「鎌倉愛」で私たちがこれからの鎌倉をつくっていきます。

平成30年7月26日

かまくら子ども議会